



Unión Cantonal de Asociaciones de Desarrollo de Turrialba contribuye con instituciones públicas que hacen frente a la pandemia

- *Organización comunal entregó paquetes de limpieza y protección a Fuerza Pública, Cruz Roja y Oficina Local de la Policía de Tránsito.*
- *Productos fueron comprados al comercio local para aportar a la economía de las personas de la comunidad*

Las asociaciones de desarrollo del país siguen demostrando su trabajo comprometido con el bienestar de sus comunidades y, en especial, en tiempos donde la pandemia ocasionada por el COVID-19 no llama a unirnos como país.

Ejemplo tangible de liderazgo es la Unión Cantonal de Asociaciones de Desarrollo de Turrialba la cual se dio a la tarea de entregar paquetes de limpieza y mascarillas de tela a tres instituciones que trabajan en la primera línea de atención contra la propagación del virus del COVID-19: Fuerza Pública, Cruz Roja y la Policía de Tránsito.

La Unión Cantonal invirtió entre ₡750 mil y ₡1 millón de colones de los recursos de la organización para la compra de mascarillas de tela y artículos de limpieza y protección que fueron entregados a las instituciones públicas mencionadas.

Para Roger Bell Arrieta, presidente de la Unión Cantonal de Asociaciones de Turrialba, es importante resaltar que “con la iniciativa también se logró apoyar económicamente a un sector del comercio local. Todos los productos fueron comprados al comercio local y las mascarillas fueron confeccionadas por mujeres de la comunidad. Con esto quisimos aportar a la economía de varios hogares turrialbeños que han sido afectados por el desempleo como consecuencia de la pandemia”.

El oficial de tránsito de la Delegación de Turrialba, Juan José Sojo, expresó, que están sumamente agradecidos con las asociaciones de desarrollo por la colaboración recibida. “Los insumos entregados se distribuyeron entre el personal, para garantizar la protección de los trabajadores. También, gracias al aporte, contamos con artículos de limpieza en las unidades de transporte e instalaciones de la delegación”.

Los paquetes entregados estaban compuestos por jabón líquido, alcohol en gel, guantes de látex y mascarillas de tela, artículos con los que no contaban los funcionarios y que son necesarios para prevenir el contagio del virus al que están expuestos los funcionarios al salir a cumplir sus labores diariamente.

El movimiento comunal turrialbeño se siente muy orgulloso del trabajo que realizan todas las asociaciones de desarrollo, quienes rescatan hoy más que nunca están más unidas procurando el bienestar de las comunidades azucareras.